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Présences;
Nancy Bélanger, Kathleen Stevens, Yic Camara, Micheline Charrois, Cynthia Martel, Jean-Marc Cloutier, Géraldine T, 

Fatima Zaid, Éric Labelle, Jean-Louis Zokpé

1. La prière et reconnaissance des terres  

Nancy Bélanger fait la reconnaissance des terres et la prière de l’école.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour par Yic Camara 

Proposée par Jean-Marc Cloutier, appuyée par Yic Camara.  

 
3.  Adoption du procès-verbal du 4 octobre 2021 

Proposée par Cynthia Martel, appuyée par Jean-Marc Cloutier.  

4. Rapport du président  

 Regroupement des conseils d’école francophones de l’Alberta : rencontre provinciale aura lieu 
demain le 2 novembre, le président ne pouvant y assister de façon virtuelle demande si un 
remplaçant serait volontaire pour y assister.  

 Élection du CSCN  

 Prix Manon Bouthillier Nous avons présenté le profil de Marie-Danielle Lemm très impliquée 
comme bénévole.  

 
5.  Rapport de la Directrice Mme Nancy Bélanger 

▪ Mise à jour covid : depuis le 18 octobre tous les employés ont dû fournir une preuve vaccinale ou un test 

négatif a toutes les 72 heures pour les non vaccinés.  Aucun cas connu jusqu’à maintenant à l’école.  

▪ Plan amélioration continue CUA; planification des leçons pour que l’élève le plus faible jusqu’au plus fort 

(selon les évaluation diagnostiques) soient touchés par la leçon, session avec conseillère a toutes les 6 

semaines et rencontre entre enseignants et direction tous les 3 semaines.  

▪ Plan de communication : 25 et 26 novembre rencontre individuelles virtuelles avec enseignants  

▪ Célébration : 9 novembre jour du souvenir filmée et diffusée 

▪ Programme de lait : début cette semaine coupons disponibles sur school cash 

Procès-Verbal  
Conseil d’école Sainte-Jeanne-D’Arc  

 

Le lundi 1er novembre 2021, 19h51 Par 
vidéoconférence  
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▪ Comité sur la diversité :  bientôt aura lieu une rencontre sur la diversité un sujet sera la 

décoration de l’école en lien avec la promotion sur la diversité.  

▪ Conseil scolaire : travaille sur la réfection des logos d’école dont le nôtre.  

▪ Formations Parents : sous forme de vidéo conférence se questionne sur l’intérêt des parents 

pour assister. Les prix 2 conférences 600$ 4 conférences 1000$ etc… une suggestion est faite 

concernant le 500$ que nous attendons du ministère car correspondrait aux critères 

d’investissement.  

7.       Rapport de la représentante des enseignants Mme Kathleen Stevens 

Mme Steven souligne Activités du mois ;  

▪ Mois de la lecture les élèves étaient très heureux de retourner à la bibliothèque  

▪ Banque alimentaire menée par 5B a récolté deux belles grosses boites.  

▪ Fête de l’halloween très beau parcourt de l’halloween les élèves ont bien aimé de beaux 

costumes dont le personnel de l’école qui rendait hommage au personnel hospitalier.  

▪ Cléa Thibault et Cloé Gauvreau intervenantes ont un babillard avec toutes les activités du mois à 

venir : en vedette ce mois-ci les élèves de 6e publies dans le journal le Franco  

▪ Programmation, une francophonie au miles saveurs du 7 au 10 novembre.  

8.     Dossiers en cours 

 

9.        Les points saillants   

1. Date de la prochaine réunion 6 décembre 2021 

2. Reconnaissance d’un parent bénévole  

3. Celebration de l’immigration francophone  

4. Belle récolte de la banque alimentaire  

 

 

10.        Fermeture de la réunion 

  Proposé par Cynthia Martel, appuyé par Jean-Marc Cloutier.  

  Fermeture de la réunion à 20h31 


